
Hallo Blattgold, auch dir herzlichen Dank. Das ist eine gute Idee, ein Austausch bringt auf jeden Fall etwas,
vor allem, wenn auch andere Köpfe es durchdenken. So kommen neue Ideen zum Vorschein. :wink:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Die Neue
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